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MOÇÃO Nº 692/2015 

  
 

Manifesta Apelo a Secretária de 
Educação, junto ao Governo 
Estadual para rever o 
remanejamento de alunos da 
escola Estadual “Fioravante Luiz 
Angolini” neste município na Rua 
Cel. Hélio Caldas nº101 no bairro 
Cruzeiro do Sul. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 
CONSIDERANDO que vários munícipes residentes neste bairro 

preocupados com este remanejamento, e os prejuízos para com seus filhos, 
vieram até meu gabinete para pedir auxilio; 

  
CONSIDERANDO que o bairro fica distante e que a próxima 

escola fica aproximadamente a 11 quilômetros de distância;  
 
CONSIDERANDO que os alunos necessitarão de transporte, o 

que acarretará um impasse entre o ente Estadual e o Municipal; 
 
CONSIDERANDO que Lei nº 10.709/2003, tornando expressa a 

responsabilidade do Estado em relação aos alunos matriculados em sua rede 
de ensino, nos termos do que dispõe o art. 10, inc VII, da Lei nº 9.394/96. 

 
 Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 

BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela à Secretaria Estadual 
de Educação do Estado de São Paulo, junto ao governo Estadual para que 
reveja este remanejamento, afim de evitar prejuízos aos alunos do bairro 
Cruzeiro do Sul. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de novembro de 2015. 
 
 
 

VALMIR ALCÂNTRA DE OLIVEIRA 

“Careca do Esporte” 
-vereador- 
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JUSTIFICATIVA 
 
 
 
 
 

De acordo com relatos dos moradores, e dos alunos que frequentam 

aquela instituição de ensino. O remanejamento vai promover um 

desequilíbrio naquela sociedade, pois ela tem papel fundamental não só 

na educação, mas também no desenvolvimento da comunidade local, 

com varias ações sociais que ali também são desenvolvidos. E em 

respeito à Constituição Federal e ao Estatuto da Criança e do 

Adolescente que garante prioridade nas politicas educacionais voltadas 

para os mais necessitados, e que por meio desta moção venho pedir que 

as autoridades competentes promovam um dialogo afim de encontrar 

um consenso entre as partes envolvidas. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

VALMIR ALCÂNTRA DE OLIVEIRA 

“Careca do Esporte” 
-vereador- 


